

Busca Segob garantizar una elección ordenada

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que lo fundamental para el Gobierno de México es garantizar en 2024 un proceso electoral ordenado, pacífico y donde se respete la decisión de la gente.

“Consideramos fundamental que haya una muy buena coordinación entre las diferentes dependencias de seguridad y los institutos electorales, precisamente para garantizar un proceso electoral ordenado, pacífico, donde lo más importante sea no sólo la seguridad de los que

participan y las que participan, sino también que se privilegie el respeto a la decisión de la gente, la democracia”, respondió.

En el marco de su comparecencia como parte de la Glosa del Quinto Informe de Gobierno, la oposición en el Senado exigió a Alcalde Luján garantizar una elección segura y en paz, la atención a víctimas, la seguridad de los migrantes, dar resultados.

“Quiero informarle, secretaria, con el ruego de que se lo haga llegar al Presidente de la República, la in-



QUINTO INFORME

dignación que genera en Movimiento Ciudadano, que su gobierno sea un gobierno represor en contra de figuras políticas de nuestro movimiento”, acusó el senador de Movi-

miento Ciudadano, Dante Delgado.

“En esta tribuna del Senado ustedes se rasgaban las vestiduras al grito de: no a la Fiscalía carnal y por una Fiscalía que sirva. Hoy gritan lo contrario...

COMPARECENCIA.

La secretaria de Gobernación acudió al Senado como parte de la glosa del Quinto Informe.

Espero los atiendan y pida a sus partidos que cancelen la simulación y abran un proceso auténtico para tener un fiscal o fiscal mujer profesional y autónomo”, denunció la senadora y coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez.

La funcionaria federal, aseguró que la violencia se ha contenido en el país. “¿Por qué habríamos de cambiar la estrategia de seguridad?, si hoy nos está dando resultados. ¿Quién cambiaría la estrategia de seguridad?, si en cinco años hemos bajado 24 por ciento la incidencia delictiva, 80 por ciento los secuestros en nuestro país”, declaración que hizo a la senadora del PAN, Lilly Téllez, gritar desde su escaño que eso era falso. /KARINA AGUILAR